

Concours de Réglage 2024

SSC

Rue Jaquet-Droz 1, CH – 2002 Neuchâtel

info@ssc.ch – www.ssc.ch

Le 25 septembre, la 15e édition du Concours de réglage organisé par la Société suisse de chronométrie (SSC) a récompensé ses lauréats. La cérémonie s'est tenue à Genève, au CERN, lors de la Journée d'étude 2024, qui a attiré 700 participants, à la fois sur place et en distanciel.



Le Concours, qui s'est déroulé de janvier à juin 2024, a enregistré une participation en hausse, avec 128 élèves issus de 26 centres de formation et ateliers privés de l'industrie horlogère en Suisse. Chaque participant a assemblé, ajusté et réglé un mouvement mécanique reçu sous forme de kit. Ces calibres ont ensuite été examinés par le Contrôle officiel suisse des chronomètres (COSC) de Bienne pour vérifier leur conformité à la norme ISO 3159. Sur l'ensemble des participants, 70 ont obtenu la certification COSC, représentant un taux de réussite de 54 % au premier passage.

La Commission du Concours a le plaisir d'annoncer que le lauréat de cette année a réalisé une performance exceptionnelle. En effet, avec un total de 440.69 points sur 500, il obtient le meilleur score jamais enregistré depuis la création du Concours en 2010. Ce résultat remarquable témoigne non seulement de son talent indéniable, mais également de son engagement et de son travail acharné. Nous félicitons chaleureusement M. Alexis Michel, élève au centre de formation Breguet-Blancpain au Sentier, pour ce résultat impressionnant.

Pour lire la suite de l'article,
devenez membre de la SSC

<https://www.ssc.ch/adhesion/>